

# PRESSEMITTEILUNG ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Veröffentlicht, Januar 2019

## Profloor AG Schweiz mit neuem Geschäftsführer

Stefan Truttmann übernimmt das Ruder ab Januar 2019



Mit Stefan Truttmann leitet ab Januar 2019 ein Vollprofi aus der Bodenbelagsbranche die Geschäfte von Profloor Schweiz. Mit seiner langjährigen Erfahrung in der Bodenbelagstechnik soll Truttmann die strategischen Zielvorgaben bei Profloor zukunftsgerichtet umsetzen und das Schweiz-Geschäft des innovativen Werkzeugherstellers und Fachhändlers für die Bodenbelagsbranche weiter ausbauen.

Seit bald 25 Jahren ist Profloor in der Branche ein fester Begriff und immer mehr Profis aus dem Bodenlegenden Fachhandwerk setzen auf die innovativen Werkzeuge des Schweizer Unternehmens. Mit Qualität und patentierten Eigenentwicklungen hat sich Profloor als Werkzeughersteller für das Bodenlegende Handwerk weit über die Schweizer Grenzen hinaus als innovatives Unternehmen am Markt etabliert. Ab Januar übernimmt Stefan Truttmann die alleinige Geschäftsführung von Profloor und soll die Marktstellung in der Schweiz weiter stärken.

Der Schweizer Stefan Truttmann wird nach einer kurzen Einarbeitungszeit die operative Leitung des Tagesgeschäfts übernehmen. Hierbei wird Truttmann seinen Fokus auf die direkte Kundenbetreuung und das Key-Account Management legen. Ausserdem zeichnet Stefan Truttmann verantwortlich für die Umsetzung der strategischen Ziele, die Entwicklung von Potential in den verschiedenen Geschäftsfeldern sowie die entsprechende Expansion des Unternehmens.

Stefan Truttmann verfolgte seine Karriere in der Branche zielstrebig und kennt das Geschäft von Grund auf: Nach seiner Lehre als Boden- und Parkettleger absolvierte er eine Weiterbildung zum Chefbodenleger. Zusätzliche ökonomische Grundlagen erwarb der erfahrene Praktiker in der weiterführenden Ausbildung an der Handelsschule. Mit dieser wertvollen Kombination aus gründlicher Theorie und tiefgreifender Praxis und seiner 25 jährigen Branchenerfahrung bringt Stefan Truttmann optimale Voraussetzungen mit, um die Profloor AG erfolgreich zu leiten und in eine vielversprechende Zukunft zu führen. Stefan Truttmann freut sich auf die neue Herausforderung: „Ich kann es kaum erwarten, mein ganzes Wissen bei einem der Top-Player im Werkzeugbereich für Bodenleger einzubringen. Dabei hilft sicherlich meine langjährige Erfahrung als Geschäftsführer einer Handelsunternehmung mit Bodenbelägen und daher natürlich meine Nähe zum Markt und den Kunden. Als gelernter Bodenleger kenne ich die Bedürfnisse meiner künftigen Kunden sehr genau.“ Bei Profloor ist man überzeugt, dass die Kunden die jahrzehntelange Erfahrung von Stefan Truttmann in der Bodenbelagstechnik und sein überdurchschnittliches Fachwissen bald sehr zu schätzen wissen.

**PROFLOOR**   
Top-Werkzeug für Bodenleger

Seit 1995 engagiert sich die Profloor Innovations Gruppe für das bodenlegende Fachhandwerk. Für die permanente Optimierung und lösungsorientierte Ausweitung der Produktpalette setzt Profloor Innovations auf den direkten Dialog mit den Kunden. Zahlreiche patentierte Eigenentwicklungen zeugen von geballter Innovationskraft und ergänzen etablierte Standardartikel zu einem einzigartigen Exklusivprogramm, das über 3'500 Artikel in Premium-Qualität umfasst.

Ergänzende Informationen erhalten Sie bei:  
Janine Heberle  
Tel. +41 (0)44 944 40 70 / E-Mail [janine.heberle@profloor.ch](mailto:janine.heberle@profloor.ch)